



## Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz

### Justizministerin Weidinger verabschiedet Vizepräsidenten des Oberlandesgerichts nach 40 Dienstjahren in den Ruhestand

Sachsen-Anhalts Ministerin für Justiz und Verbraucherschutz, Franziska Weidinger, hat den Vizepräsidenten des Oberlandesgerichts (OLG) Naumburg, Michael Braun, in den Ruhestand verabschiedet, welchen er mit Beginn des Oktobers antreten wird. Im OLG in Naumburg würdigte die Ministerin den 65 Jahre alten Juristen und übergab ihm persönlich die Urkunde zur Versetzung in den Ruhestand.

**Sachsen-Anhalts Justizministerin Franziska Weidinger:** „Ich danke Herrn Braun auch im Namen der Landesregierung für seine Verdienste für die Justiz. Er hat einen großen Anteil am Aufbau der ordentlichen Gerichtsbarkeit nach der Wende in Sachsen-Anhalt. Die Gerichte, an denen er tätig war, hat er entscheidend geprägt. Nach 40 Dienstjahren in der Justiz, zuletzt als langjähriger Vizepräsident des höchsten Gerichts der ordentlichen Gerichtsbarkeit in Sachsen-Anhalt, wünsche ich Herrn Braun alles Gute im wohlverdienten Ruhestand und viel Gesundheit.“

Der **Präsident des Oberlandesgerichts Naumburg, Dr. Uwe Wegehaupt**, fügte hinzu: „Mit Michael Braun verabschiedet sich ein exzellenter Jurist und Richter in den Ruhestand. Die Justiz des Landes Sachsen-Anhalt hat ihm sehr viel zu verdanken. Mit Überzeugung und Herzblut hat er Recht gesprochen und zudem sein Wissen an jüngere Juristinnen und Juristen weitergegeben.“

Michael Braun wurde im Januar 1957 in Münster geboren. Nach dem Abitur studierte er Rechtswissenschaften an der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster. Im Anschluss absolvierte er 1979 das erste juristische Staatsexamen, danach das Referendariat und im Jahr 1982 schließlich das zweite Staatsexamen. Im selben Jahr begann er als Proberichter im Landesdienst Nordrhein-Westfalen.

Nach Stationen im Landesjustizprüfungsamt beim Justizministerium Nordrhein-Westfalen und als Richter am Landgericht Münster wechselte Michael Braun 1992 in die Justiz des Landes Sachsen-Anhalt. Hier war er zuerst als Richter an den Bezirksgerichten Magdeburg und Halle tätig. Es folgten Verwendungen als Richter am Oberlandesgericht Naumburg und als Vizepräsident des Landgerichts Stendal.

Von 1999 bis 2017 war Michael Braun Vorsitzender Richter am Oberlandesgericht Naumburg. Seit Dezember 2017 ist er Vizepräsident des Oberlandesgerichts Naumburg.

Michael Braun ist verheiratet und lebt in Freyburg (Unstrut).

Angang:

Foto: MJ LSA

„Sachsen-Anhalts Justizministerin Franziska Weidinger hat am 15. September 2022 den Vizepräsidenten des Oberlandesgerichts Naumburg, Michael Braun (2.v.r.), in den Ruhestand verabschiedet. Anwesend waren auch OLG-Präsident Dr. Uwe Wegehaupt (l.) und Sachsen-Anhalts Justizstaatssekretär Steffen Eckold (r.).“



**Impressum:**

Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz des Landes Sachsen-Anhalt

Pressesprecher Danilo Weiser

Domplatz 2 - 4

39104 Magdeburg

Telefon: 0391 567-6235

Fax: 0391 567-6187

Mail: [mj.presse@sachsen-anhalt.de](mailto:mj.presse@sachsen-anhalt.de)

Web: [www.mj.sachsen-anhalt.de](http://www.mj.sachsen-anhalt.de)